

unos muchachos, tampoco descubrimos la Iglesia en un principio y ahora acaba de sorprendernos de lejos, con su torre gigantesca que sobresale encima de los tejados. Dudamos aún pero, sin embargo, parados en la plaza hemos dejado correr a la imaginación que nos vuelve a decir que no es aquella la Guadalupe de siempre, es otro pueblo con el encanto de las aldeas cuya vida nos muestra las bellezas del campo, donde la Naturaleza, presidiéndolo todo, hace que las pasiones sean más sanas, más fuertes, más vigorosas, despojadas de toda frivolidad, libres de todo artificio que pudiese manchar su pureza, donde triunfa siempre la verdad, donde la voluntad es libre y están reducidos a su más mínima expresión el orgullo y el snobismo.

Ha cruzado un hombre de mediana edad, más bien joven, atildado con artificiosa elegancia, con una enorme cadena dorada cruzando su chaleco, con el sombrero exageradamente torcido a un lado, y suponemos sea el secretario que se ha parado a conversar con el médico, porque aquel viejo alto y delgado ha de ser forzosamente el médico que con él marcha a la tertulia cotidiana discutiendo en el camino alguna jugada de tresillo....

Al fin hemos vuelto una esquina y nos encontramos en la arteria principal de cualquier cabeza de partido. Hemos recorrido toda la calle, hasta acercarnos a la Iglesia, y al entrar en otra plaza, nos damos cuenta de que esta Iglesia nos es conocida, como también los edificios de alrededor y al fin, la calle de Barrionuevo que nos deja otra vez en Guadalupe, recordándonos que no hemos salido aún de ella aunque nuestra fantasía nos haya exagerado los rasgos del barrio casi desconocido de nuestros convecinos y que acabamos de atravesar.

Julían Gil Montero.

AYUNTAMIENTO

Sesión del día 8

Empezó a las doce y media, bajo la presidencia del alcalde y con asistencia de los señores Justel, Ortega Somolinos, Cuadrado, Zofío, Prado, Bartolomé, Ortega Raposo, González Ruiz, Medrano, Barrera, Largacha y Casado.

Fué aprobada el acta de la anterior y a continuación se leyeron dos informes a la solicitud del arrendatario del teatro Principal, en la que pedía la restitución del importe de un ventilador colocado en aquella sala de espectáculos, además de los dos que se presupuestaron. Quedó acordado el abono previa la presentación del justificante.

Dióse cuenta de las últimas multas impuestas.

Por una comunicación del Gobierno civil, trasladando otra del Ministerio de Abastecimientos, quedó autorizado el Ayuntamiento para proceder a la incautación del trigo que sea preciso para abastecer la capital.

También quedó enterado el Municipio de otra comunicación de la misma dependencia, concediendo excepción de subasta para la enajenación de mil metros de tubería del antiguo viaje de aguas Fuentes de Torija.

Los señores Bartolomé y Barrera presentaron una moción pidiendo el nombramiento de conserje administrador suplente del Matadero a favor de Domingo Almendros Fernández; pasó al informe de la Comisión correspondiente.

Fueron aprobadas unas modificaciones propuestas por la comisión de Obras, al pliego de condiciones para la enajenación de los solares de la calle de Miguel Fluiter, propiedad del Ayuntamiento.

Se concedió una licencia de obras, a doña Matilde de Bartolomé.

Un informe de la comisión de Instrucción pública a una moción del alcalde, proponiendo aumento de escuelas y maestros y graduación de las existentes, mereció amplia discusión.

El señor Ortega Somolinos rebatió por anilegal el que se propusiera la graduación de la Escuela práctica de la Normal de maestros y no la de las maestras, en cuya misma teoría abundó el señor Barrera.

En contra de estas oposiciones manifestaron las suyas los señores Prado y Justel y después de intervenir el señor Pedromingo se puso el asunto a votación por la cual prevaleció el criterio de los señores Ortega y Barrera, que obtuvieron mayoría de votos.

Se aprobó después, un proyecto de reparación de una nave en el Matadero, y por ser hora avanzada, fué suspendida la sesión para continuarla a las siete de la tarde.

Se reanuda la sesión

Reanudada la sesión, se leen por el señor Contador el presupuesto ordinario de gastos e ingresos para 1919 y las enmiendas presentadas al mismo por los señores Barrera y Ortega Somolinos, proponiendo el primero: la supresión de algunos gastos como los de Abogado Asesor y Director de paseos, aumento de otras partidas, como incendios, laboratorio, crisis obrera, subvención de enseñan-

za, aumento de sueldos a los empleados de menos de 2.000 pesetas anuales y del jornal asignado a los dependientes y consignación de la cantidad necesaria para satisfacer el total descuento de los empleados, y el segundo, aumento de todos los sueldos y jornales en mayor proporción, distribución de plantillas y creación de un Monte Pío con el abono de la mitad del total descuento de los empleados.

El Presidente manifiesta que las cifras totales del presupuesto sufren un aumento de consideración de aceptarse cualquiera de las enmiendas presentadas.

El Sr. Justel combate las enmiendas haciendo la salvedad de que él sería el más entusiasta por el aumento de sueldos, pero dentro de la realidad de los recursos, y propone que para evitar discusiones se reúnan los autores de las enmiendas con la comisión de Hacienda, y vean si pueden venir a un acuerdo.

El Sr. Barrera defiende su enmienda, rectificando los razonamientos expuestos por el señor Justel, y manifiesta que por su parte no hay inconveniente en aceptar lo propuesto por éste acerca de la suspensión de la sesión.

En su consecuencia, y siendo ya las nueve de la noche, se acuerda suspender la sesión para reanudarla el sábado.

Continúa el día 9

Abierta la sesión a las doce y media, el Sr. Alcalde manifiesta que habiendo resultado acuerdo entre la Comisión de Hacienda y los señores Barrera y Ortega, por virtud del que se eleva el presupuesto en unas doce mil pesetas, procede queden retiradas las enmiendas y se vote la totalidad con ese aumento. Los señores Barrera y Ortega Somolinos retiran las enmiendas y queda aprobada la totalidad.

Seguidamente se aprueban sin discusión todas las partidas de gastos e ingresos, acordándose que el presupuesto, así aprobado, se exponga al público por término de quince días.

Las partidas nuevas en el presupuesto de gastos, afectan al aumento de 150 pesetas en los sueldos menores de 2.000 pesetas anuales y pago a los empleados del total importe del descuento que sufren en sus haberes, 500 pesetas a la familia del obrero muerto por un desprendimiento de tierras en los trabajos de la extracción de tubería antigua de los manantiales «Fuentes de Torija», aumento de un real a todo dependiente municipal sobre el ya propuesto por la Comisión y aumento de algunas subvenciones de enseñanza.

PROPAGANDA SOCIALISTA

Mitín, el próximo domingo

Organizado por los ferroviarios de M. Z. A. sección de Guadalupe, se celebrará el próximo domingo a las ocho de la noche en el teatro Cómico, un mitín de propaganda socialista.

Harán uso de la palabra, entre otros, oradores el presidente de la Unión Ferroviaria Antonio Fernández Quer y el diputado a cortes Daniel Anguiano.

Entre los elementos de la izquierda hay gran entusiasmo.

I. O. O. M. - Montero, 38, principales
Sección de Belleza

(Instituto de Belleza)

Dirigida por un Médico especialista

Exacción de ampollas, vellos, manchas y eccemas de la cara. Limpieza y exacción del pelo. Destrucción de las cascas y producción en el color del cabello. Embracación, blanqueado y ablandamiento del cutis. Estipación de callos de los pies y modificación de las manchas. Arreglo de las manos, uñas, pestañas, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Destipación del acné (mal olor de aliento).

Consultas gratuitas, de 10 a 12 mañana. - Servicios de noche, 2 a 4 tarde.

CONSULTAS Y TARIFAS POR CORREO